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– Александр Николаевич, расска-
жите, каким был уходящий год для 
ЗАО «ЗЭТО»: что удалось воплотить в 
жизнь, а какие проекты еще ждут сво-
ей реализации?

– 2015 год, как и все предыдущие, не 
был легким, особенно, учитывая, что в 
России продолжались различные кризис-
ные явления, но в целом нам удалось вы-
полнить планы, которые мы для себя ста-
вили по выпуску заводской продукции и 
освоению новых изделий. Считаю, что в 
этом году мы отработали хорошо, впереди 
простых времен не будет, так как, скорей 
всего, экономическая ситуация сохранит-
ся на прежнем уровне. Но мы приложим 
максимум усилий для того, чтобы прожить 
2016 год не хуже, чем предыдущий. 

– Несколько лет назад на ЗАО «ЗЭТО» 
приступили к выпуску самого совре-
менного и востребованного на элек-
тротехническом рынке элегазового 
оборудования. Какими темпами сей-
час на заводе происходит производ-
ство этой сложной техники?

– Когда мы начали осваивать и выпу-
скать аппараты с элегазовой изоляцией, 
в общем объеме производимой продук-
ции их доля была минимальна: примерно 
1-5%. На сегодняшний день мы подходим 
к тому, что производство элегазового 
оборудования составляет более 50%, 
к чему мы, собственно, и стремились. 
В будущем эти аппараты будут зани-
мать основной объем выпускаемых 
изделий. 

Хочу отметить, что в 2015 году на 
предприятии была запущена в рабо-
ту новая испытательная станция не-
мецкого производства. Она предна-
значена для испытания крупногаба-
ритных изделий – трансформаторов 
тока, трансформаторов напряжения 
на 330-500 кВ. С ее помощью мы те-
перь можем осваивать новые изде-
лия – высоковольтные выключатели 
и проводить приемосдаточные испы-
тания. 

– В каких масштабных проек-
тах в настоящее время принима-
ет участие завод электротехниче-
ского оборудования? Удалось ли в 
этом году расширить географию 
поставок?

– В этом году мы принимали уча-
стие в таком крупнейшем проек-

те, как энергомост в Крым. Предприя-
тие напрямую участвовало в строитель-
стве подстанции для организации этого 
моста и энергообеспечения самой респу-
блики. Мы продолжаем снабжать эту тер-
риторию своей продукцией, активно ра-
ботаем с энергетиками ГУП «Крымэнер-
го» и ряда других организаций. Там наме-
чаются достаточно серьезные проекты по 
строительству генерирующих мощностей, 
сейчас мы прорабатываем эти вопросы и 
выстраиваем долгосрочные партнерские 
связи. Также мы сделали первые поставки 
для расширения БАМа и Транссибирской 
магистрали. Одним словом, ни один мас-
штабный проект не обходится без обору-
дования, выпущенного на нашем заводе. 

– Как Вы на сегодняшний день оце-
ниваете возмож-
ности ЗАО «ЗЭТО» 
по участию в про-
грамме импортоза-
мещения, которой 
уделяют внимание 
на президентском 
уровне?

– Так сложилось, 
что после развала 
СССР на рынок нача-
ли пробиваться наши 
западные коллеги, и 
сама жизнь застави-
ла по-новому посмо-
треть на производ-
ство аппаратов, ор-

ганизацию техпроцессов на предприятии. 
За годы была проведена модернизация 
многих изделий, которые мы выпускаем, 
поэтому на протяжении 20 лет мы состав-
ляли достойную конкуренцию нашими за-
падными коллегами по производству по-
добного оборудования. 

Сейчас мы абсолютно готовы к програм-
ме по импортозамещению, и рады, что 
Президент Владимир Путин и Правитель-
ство Российской Федерации уделяет дан-
ному вопросу такое большое внимание. 

Для нас, российских производите-
лей, это даст определенный толчок к 
дальнейшему развитию.

– Что Вы можете рассказать об 
организации внутризаводской 
дисциплины? Кто из руководи-
телей или подразделений в этом 
году показал высокие результаты 
своей деятельности, кого бы Вы 
отметили?

– Дисциплине традиционно на 
предприятии уделяли особое внима-
ние, не могу сказать, что в период мо-
его руководства что-то кардинально 
изменилось. Мы также боремся за то, 
чтобы не нарушался режим работы 
предприятия, чтобы люди были на ра-
бочих местах и максимально успешно 
выполняли свои обязанности. В дан-
ный период времени мы занимаем-
ся улучшением показателей по рен-
табельности, более жестко пресека-
ем нарушения трудовой дисциплины. 

В целом, в этом году весь коллек-
тив сработал слаженно, хорошие ре-
зультаты показал производственный 
отдел: третий цех во главе с Алексеем 
Казаковым, цех сборки элегазовой 
техники под руководством Андрея Те-
рехова, технический директор Дмитрий 
Иванов, главный конструктор КБ Виталий 
Шулятьев и другие работники инженерно-
технического профиля. Это те специали-
сты, которые осваивают новые виды тех-
ники, и каждый из них в этом году достой-
но себя показал. Но, конечно, без слажен-
ной работы всего коллектива нельзя было 
бы добиться хороших результатов, поэто-
му   я хочу поблагодарить каждого за пло-
дотворную добросовестную деятельность.

– ЗАО «ЗЭТО» славится не только 
производственными успехами, но и 
масштабной социальной политикой, 
участием во многих проектах по раз-
витию города воинской славы Вели-
кие Луки, в благотворительных про-
граммах по оказанию помощи образо-

вательным и социальным учреждени-
ям, малообеспеченным семьям, спор-
тсменам. Будет ли предприятие про-
должать эту важную работу и в следу-
ющем году?

– Традиционно завод электротехни-
ческого оборудования всегда помога-
ет своим социальным партнерам: шко-
лам и детским садам. Мы откликаемся на 
многие запросы о помощи спортивным 
заведениям, участвуем в строительстве 
спортплощадок на территории города. В 
этом году в честь 850-летия Великих Лук 
мы провели ремонт на площади Калини-
на: поменяли покрытие, установили дет-
скую площадку. В следующем году пред-
приятие продолжит эту работу, будем по-
могать социальным учреждениям в меру 
своих сил и возможностей.

– Что бы Вы хотели пожелать завод-
чанам и всем своим землякам в пред-
дверии Нового 2016 года?

– В Новом году заводчанам, в первую 
очередь, хотел бы пожелать как можно 
больше заказов. Чтобы работа, которой 
они занимаются, давала положительный 
результат, приносила хороший зарабо-
ток и самое главное – моральное удовлет-
ворение. Главная задача для нас сейчас 
– достойно прожить 2016 год, имея боль-
шой портфель заказов. Мы должны раз-
виваться, двигаться вперед, если мы пре-
кратим работу по освоению новой техни-
ки, модернизации существующего обору-
дования, то постепенно начнем затухать.

Что касается земляков, то в преддве-
рии знаменательной даты – 850-летия Ве-
ликих Лук, хотелось бы пожелать, чтобы 
наш город с каждым годом рос и расцве-
тал. Мы, как руководители предприятий и 
активные участники политической жизни, 
сделаем все возможное, чтобы город во-
инской славы стал еще более красивым и 
комфортным для проживания. 

Подходит к концу 2015 год. Для завода электротехнического оборудования он был непростым: 
сказывались различные кризисные тенденции, характерные для страны в целом. Но, невзирая 
на сложности, трудовой коллектив ЗАО «ЗЭТО» достойно отреагировал на меняющиеся условия 
рынка, и к Новому 2016 году успешно выполнил поставленные задачи. О том, чем запомнился 
прожитый период, и каких новых профессиональных вершин удалось достичь, мы поговорили 
с генеральным директором предприятия А.Н. Козловским

Завод активно сотрудничает с Крымскими энергетиками

Открытие новой испытательной станции
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Для каждого из нас Новый Год – надежда на лучшее и возможность что-то изменить в своей жизни. 
Мы с особым волнением ждем этих праздников, и, оглядываясь назад, вспоминаем радости и 
печали, успехи и достижения уходящего года. Что нового он принес в летопись крупнейшего 
великолукского предприятия, рассказали руководители подразделений ЗАО «ЗЭТО»

Начальник службы маркетинга Наталья Пронина:
– За плечами у нашего предприятия большая история, множество значимых, 

громких проектов, и в этом году мы продолжили славную летопись. В 2015 году 
нашей службе удалось выполнить намеченные 
планы по реализации продукции на 98%, и я лич-
но очень горжусь этим показателем. 

Были реализованы проекты по строительству 
Энергомоста в Крым, прошла реконструкция 
ряда объектов в Донецке и Луганске, заканчива-
ется строительство ПС Моглино Псковской об-
ласти, ОЭЗ Моглино, реконструкция ПС Новосо-
кольники; ТЭЦ Советская Гавань в Хабаровском 
крае; модернизация подстанций Лебединского, 
Стойленского ГОКов; поставлено оборудование 
для Западно-Сибирского металлургического 
комбината, Уральского завода химических ре-
активов; большое количество тяговых подстан-
ций Железных дорог в рамках  развития БАМа, 
Октябрьской железной дороги, завод успеш-
но справился с объемами в рамках программы 
АИИС КУЭ ОАО «РЖД», проведена реконструк-
ция с применением нашего оборудования Кур-

ской, Нововоронежской АЭС, большая реконструкция Омской ТЭЦ. И это неболь-
шой  перечень из последних нашумевших проектов.

Специалистами Службы маркетинга проделана большая работа по актуализации 
каталогов и печатной литературы в соответствии с новым бренд-буком, проведено 
большое количество технических и обучающих семинаров для эксплуатирующих 
предприятий, открыто новое представительство в Крыму.

За год завод электротехнического оборудования принял участие в 12 специали-
зированных региональных выставках. На последней из них -  «Электрические сети 
России – 2015», прошедшей в Москве, наша новая разработка «выключатель ко-
лонковый 220 кВ» была удостоена диплома 3 степени. 

Уходящий год запомнился также и тем, что мы вывели на рынок ряд новых из-
делий - это трансформаторы тока на азоте, трансформаторы напряжения 110 кВ, 
выключатель 220 кВ, баковые выключатели 110 кВ, киосковые трансформаторные 
подстанции. В следующем году предстоит большая работа по заказам на КРУЭ-
110, ВГТ-220, ЗНОГ-220 кВ, КРУ-10 кВ. Сложившаяся ситуация с санкциями, кур-
совой разницей,  импортозамещением  очень благоприятствуют развитию и осво-
ению новых видов техники, но при этом требуют от завода максимальной концен-
трации и скорости. 

В честь предстоящих праздников хочу пожелать всем неиссякаемой энергии, 
здоровья, счастья и благополучия. Уверена, что мы обладаем всеми необходимы-
ми качествами, способностями, потенциалом и вместе  «СДЕЛАЕМ МИР ЯРЧЕ!» 

Служба маркетинга и руководство предприятия

ЗАО «ЗЭТО» награжден дипломом и памятной 
медалью за новую разработку

Первый заместитель генерального 
директора – исполнительный директор 
по общим вопросам Денис Мунштуков:

– Считаю, что все наши ожидания в полной мере 
оправдались. Помимо того, что в этом году произо-
шел рост заказов на серийно выпускаемую элега-
зовую технику, нам удалось наладить выпуск ново-
го оборудования – баковых выключателей на 110 кВ, 
трансформаторов напряжения 110 кВ. 

В течение года на предприятии активно занима-
лись освоением новой техники – гидропружинных 
приводов, а сейчас уже на выходе гидравлические 
привода, которые идут в комплектации с выключа-
телями ВГТ-220. Это довольно-таки серьезное из-
делие, требующее качественного, профессиональ-
ного подхода.

Мы смогли в более короткие сроки, чем планиро-
валось, изготовить и поставить в Крым целый ком-
плекс нашего оборудования по проекту энергообе-
спечения. Было очень приятно видеть по телевизору 
первых лиц государства на фоне изделий, произве-
денных на ЗАО «ЗЭТО». Для нас это значимое и важ-
ное событие с долгосрочной перспективой. 

Несмотря на сложности в экономике, мы с опти-
мизмом смотрим вперед, планы у нас не менее 
грандиозные, чем в 2015 году. До конца декабря на 
предприятии должны провести аттестацию ячеек 
КРУЭ – изделия, которое на данном этапе является 
вершиной освоения элегазовой техники. Думаю, что 
в следующем году мы уже начнем выпуск этих аппа-
ратов, сейчас под них прорабатываем техническое 
перевооружение – закупаем оборудование, опти-
мизируем производственные процессы, применяем 
принципиально новые технологии.

В будущем планируем начать выпуск трансформа-
торов напряжения 220 кВ, активно прорабатывать 
проект по расширению производственных площа-

док для элегазового оборудования. Как и прежде, 
будем делать ставку на выпуск элегазовой техни-
ки, так как в ней существует острая потребность со 
стороны энергетиков. Одним словом, работы мно-
го – она очень интересная, непростая, и мы готовы 
ее выполнять.

Я уверен в нашем коллективе, иначе мы бы не ста-
вили таких серьезных целей. Конечно, есть направ-
ления, где требуется вливание свежих сил: в этом 
году был предпринят ряд мер по усилению кадро-
вого потенциала конструкторско-технологических 
служб, сейчас мы проводим их дополнительное об-
учение. Также подготавливаем квалифицированных 
рабочих на производство, поэтому, без сомнения, с 
поставленными задачами мы справимся.

Хотел бы поблагодарить своих коллег-заводчан за 
хорошую работу в этом году и пожелать здоровья, 
благополучия, профессионального роста, уверен-
ности в себе, новых открытий, проявлять интерес не 
только к своей работе, но и к общественной, соци-
альной деятельности на предприятии. Желаю вести 
здоровый образ жизни и осуществить все задуман-
ное в Новом 2016 году! 

Технический директор Дмитрий Иванов:

– Несмотря на известные санкции и экономиче-
ский кризис, 2015 год для нас оказался успешным. 
Мы эффективно потрудились и в плане выполнения 
текущих заказов, и в части создания новой совре-
менной техники. Так, например, освоено производ-
ство и сбыт элегазовых баковых выключателей на 
110 кВ и элегазовых измерительных трансформато-
ров напряжения на 110 кВ. Мы также вплотную по-
дошли к началу освоения производства  элегазового 
выключателя на 220 кВ и КРУЭ на 110 кВ. По сути это 
результаты работы каждого заводчанина.

Всё сказанное свидетельствует о наших реальных 
возможностях преодолевать любые преграды, обе-
спечивая живучесть и современный уровень разви-
тия ЗАО «ЗЭТО». А это означает, что в Новом 2016 
году мы обязательно достигнем весомых результа-
тов.

Хочу и желаю, чтобы Новый год был не только го-
дом плодотворной работы, но и Годом Здоровья, 
Благополучия, Удачи и Свершения основных жела-
ний.
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Начальник цеха сборки элегазовой техники
Андрей Терехов:
– В этом году мы приобрели 2 новых станка, успешно освоили трансформатор напря-

жения ЗНОГ-110 и наладили выпуск катушек – основно-
го узла, от которого зависит работоспособность транс-
форматора. Раньше мы закупали эти аппараты, а сейчас 
своими силами производим их от начала до конца. Хочу 
отметить, что за последние несколько лет номенклату-
ра выпускаемой продукции значительно выросла, и если 
в 2012 году мы собирали 2 вида изделий, то в 2015 году 
– уже 8. Процесс не стоит на месте, специалисты ЗАО 
«ЗЭТО» работают над расширением, увеличением объе-
мов продукции и всегда стараются шагать в ногу со вре-
менем. Каждый в коллективе важен и необходим, так как 
в процессе изготовления от намотки катушек до выхода 
трансформатора на склад, изделие проходит через руки 
всех наших сотрудников. 

Конечно, в этом году большим событием для нас стал 
запуск новой испытательной станции. Что интересно, 
максимальная нагрузка аппаратов на ней может дости-
гать 1600 кВ. На данный момент это самая мощная вы-
соковольтная установка в России. Станция уже хорошо 
себя зарекомендовала – работает точно, безопасно, без посторонних шумов. Помещение, 
где она расположена, сделан по правильным размерам со специальным внутренним кли-
матом.

Хоть год еще пока не закончился, но я считаю, что с поставленными задачами мы справи-
лись. В планах – наращивать выпуск и увеличивать линейку выпускаемой продукции. 

В новом году заводчанам желаю крепкого здоровья, взаимопонимания и любви в семьях, 
ведь если там будет лад и порядок, то и работа пойдет успешнее и с бОльшим энтузиаз-
мом. 

Исполнительный директор по социальным вопро-
сам Сергей Горлин:

– На протяжении 2015 года мы пло-
дотворно работали как на благо само-
го предприятия, так и нашего города во-
инской славы. В преддверии значимой 
даты – 850-летия Великих Лук руковод-
ство ЗАО «ЗЭТО» полностью взяло на 
себя расходы по благоустройству пло-
щади Калинина, которая сейчас замет-
но преобразилась. В настоящий момент 
там произошла замена асфальтового 
покрытия на удобную и красивую брус-
чатку, отремонтирован фонтан, выров-
нена высота клумб. В дополнение к это-
му установлена современная детская 
площадка с множеством игровых форм, 

улучшен внешний вид скамеек. Также в сквере появилось дополни-
тельное освещение в виде 9 фонарей с двойными плафонами. 

Благодаря неравнодушному и деятельному участию А.Н. Козлов-
ского, в 2015 году завод, как и прежде, выделял значительные денеж-
ные средства на помощь общеобразовательным школам, детским 
садам, творческим коллективам, социальным учреждениям и право-
славным храмам. Много внимания Александр Николаевич уделял и 
спортивному развитию юных великолучан. Так, в этом году генераль-
ный директор помог воплотить в жизнь масштабный проект руковод-
ства средней школы №6 по благоустройству новой спортплощадки 
на 120 квадратных метров, которая активно используется для прове-
дения уроков физкультуры.

Еще до начала учебного года рядом со школой закипела работа, 
появились экскаватор, трактор, грузовики, самосвалы. Были выкор-
чеваны сорный кустарник и деревья, вывезен старый фундамент, для 
подсыпки заболоченной территории привезено более пятидесяти 
машин песка.

Также руководство ЗАО «ЗЭТО» оперативно откликнулось на прось-
бу о помощи многодетной семьи Голиковых, в которых воспитывает-
ся 12 детей. В преддверии светлого праздника Пасхи первый замести-
тель генерального директора ЗАО «ЗЭТО» Денис Мунштуков вручил 
главе семейства ключи от автомашины «Газель. Этот пятнадцатимест-
ный автомобиль стал серьёзным подспорьем в хозяйстве и стал очень 
полезен для такой большой и дружной семьи, сделал жизнь домочад-
цев более комфортной, насыщенной и интересной.

В адрес коллектива нашего завода и лично генерального директо-
ра поступало множество благодарственных писем за оказанную по-
мощь. Хочу пожелать, чтобы и в следующем году предприятие не 
останавливалось на достигнутом и уверенно двигалось вперед. Пусть 
в Новом 2016 году заводчане ощущают прилив сил, бодрости и с каж-
дым днем становятся все более счастливыми. 

Новый игровой комплекс на площади Калинина

Руководители предприятия на новой спортплощадке 
с директором школы №6 Натальей Любавиной

Первый заместитель генерального директора Д.В. Мунштуков 
вручает ключи от Газели семье Голиковых

Исполнительный директор по производству Юрий Лазуто:
– 2015 год у нас был плодотворный, за этот  период примерно на 25% увеличился вы-

пуск элегазовой техники. Много заказов по данному 
оборудованию и сейчас, чему, кстати, немало поспо-
собствовали санкции. Коллектив отработал слажен-
но, все притерлись друг к другу, и уже на протяжении 
ряда лет трудятся дружно. Уверен, что для процвета-
ния любого предприятия службы должны взаимодей-
ствовать, как одно целое, ведь для каждого подраз-
деления ЗАО «ЗЭТО» главное – выпуск качественной 
конкурентоспособной продукции. Производство де-
лает все возможное, чтобы восполнить какие-то не-
дочеты, будь то остановка станка или задержка ма-
териалов, которые влияют на всю линейку. Только 
слаженная совместная работа и умелое руководство 
дает положительный результат.

Всех поздравляю с наступающим Новым Годом и 
выражаю благодарность своим заместителям, на-
чальникам цехов, технологам, диспетчерам. На их 
плечах лежит большая ответственность, это нелегкая ежечасная работа, которую нельзя 
отложить ни на одну секунду, нужно постоянно следить за производственными процесса-
ми. Ну и, конечно, благодарю рабочих, без них тоже ничего бы не удалось воплотить. Же-
лаю в Новом Году всем здоровья и выполнения поставленных задач! 

Специалисты цеха сборки элегазовой
техники за работой

Новый цех сборки элегазовой техники
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Подводим итоги уходящего года4

Колонна заводчан во главе с руководством предприятия 
на 70-летии Великой Победы

Идет заседание с участниками делегации 
ОАО «Концерн Росэнергоатом»

Руководство завода оказывает помощь 
социальному партнеру -детскому саду №8

Дети заводчан отдыхают в летнем 
оздоровительном лагере «Солнечный»

– Как и прежде, в 2015 году завод жил активной, насыщен-
ной спортивной жизнью. 31 января на озере Одгаст прове-
дено лично-командное первенство предприятия по подлёд-
ному лову рыбы со льда на мормышку. Первое место в лич-
ном первенстве занял Казаков А.А., цех № 3, второе место 
Пронин В.П., цех № 2, третье место Гей С.А., цех № 7. В ко-
мандном первенстве первое место у цеха № 3, второе ме-
сто – цех № 7, третье место – цех № 16.

18-19 февраля прошло лично-командное первенство по 
гиревому спорту. Личный зачёт: первое место в категории 
до 75 кг. занял Бурылин А.В., второе – Комисаров С.Ю., тре-
тье – Корольков Н.Ю. До 90 кг: 1 место – Могулёв Д.А., 2 ме-
сто – Синяков А.В., 3 место – Антонов К.В. Свыше 90 кг: 1 
место – Нагаев В.И., 2 место – Исаев П.В., 3 место – Поля-
ков М.А. В командном первенстве первым стал отдел охра-
ны, серебряными призерами –  ОГМ, бронзовыми – цех № 3.

21– 22 февраля в Сенчитском бору прошёл Чемпионат 
Псковской области по спортивному ориентированию на лы-
жах. Бурылин А.В. занял второе место среди мужчин. Буры-
лина И.С. заняла второе, а Лепехина С.В третье место сре-
ди женщин.

16-24 марта личное первенство по настольному тенни-
су. Лучший результат в нем показал Максаков А.А. цех № 
3, вторым стал Ризванов А.К. ОТК, третьим – Каканов А.В. 
цех № 7.

С 7 по 21 апреля проходило командное внутризаводское 
первенство по бильярду. Первое место в упорной борьбе 
завоевал цех № 3 (Пронин В.П., Недогреев А.В., Казаков 
А.А.), второе – ЗДУ (Мамаев А.И., Матюхин П.А., Непей-
цев О.В.), третье – Бурылин А.В., Моисеенко С.Н., Поля-
ков М.А., Ли А.Н.

8-11 мая команда предприятия принимала участие в го-
родском туристическом слёте молодёжи «КУБОК ПОБЕДЫ». 
Заводчане в лице Бурылина А.В., Бурылиной И.С., Лепехи-
ной С.В., Лепехина Ю.А., Жезлова С.В., Григорьева К.В. за-
няли третье место.

17 мая на первенстве Псковской области «Российский 
азимут» Бурылин А.В. занял второе место в группе М35, 
Жезлов С.В. второе место в группе М21, Бурылина И.С. пер-
вое место в группе Ж35.

21 мая состоялось лично-командное первенство по лег-
коатлетическому кроссу. Командный зачёт: первое место – 
ЗДУ, второе –  цех № 10 (участок №17), третье – ОГМ. Лич-
ный зачёт: среди мужчин первым стал Бурылин А.В., вторым 
Иванов А.А., третьим Шестаков О.Н., среди женщин первое 
– Лепехина С.В., второе – Маркевич С.Ю., третье -Волкова 
В.А. Среди ветеранов у мужчин лучшим был признан Никель 
А.Я., среди женщин – Захарова Т.В.

В первенстве по футболу, проходившем с 8 по 19 июня, 
первое место заняла команда ОГМ, второе – отдел охраны, 
третье – ЗДУ. 

С 13 по 17 мая на о. Дятлинка состоялось первенство по 
пляжному волейболу. Первое место заняла команда цеха № 

10 (Савинов А.Ю., Ризванов 
А.К), второе место – цех № 7 
(Фёдоров А.А., Каканов А.В.), 
третье место – цех № 16 
(Иванов В.В., Ефимов А.А.)

С 4 по 11 августа на ЗАО 
«ЗЭТО» проходил турнир па-
мяти Лаврентьева А.И по на-
стольному теннису, в кото-
ром победил Максаков А.А. 
цех № 3. Он же в декабре 
стал серебряным призе-
ром чемпионата Псковской 
области среди ветеранов. 
Второе место занял Ризва-
нов А.К. ОТК, третье – Ива-
нов А.А. цех № 10.

Первая неделя сентября на предприятии была отмече-
на лично-командным первенством по шашкам. Первое ме-
сто в нем завоевал цех № 10, второе – ОГМ, третье – цех 
№ 10, команда № 2          

Кто сильнее в шахматах, заводчане выясняли с 21 сен-
тября по 7 октября в лично-командном первенстве. В ито-
ге лидером стал цех № 10, 2 место – у сотрудников цеха № 
22, 3 место – у ИЦ.

С 19 по 25 ноября в командном первенстве по настоль-
ному теннису первым стал цех № 10, команда №1, вторым 
– цех № 10, команда № 2, третьим – цех № 3.

9 декабря в командном первенстве по дартсу лучшими 
признаны представители ОГМ, команда №1. За ними на 
втором месте – цех № 16, на третьем – ОГМ, команда №2. 

Наши заводчане также принимали активное участие в 
городской спартакиаде среди производственных коллек-
тивов и в первенстве Великих Лук по спортивному ориен-
тированию, посвящённому Дню Независимости России. 
На этих соревнованиях Бурылин А.В., Бурылина И.С., Жез-
лов С.В., Лепехина С.В., Лепехин Ю.А., Мельникова В.Н., 
Вихрова О.А. достойно защитили честь завода и уверен-
но победили. Антон Бурылин к тому же по итогам года стал 
бронзовым призером Чемпионата Северо-западного Фе-
дерального Округа по спортивному ориентированию. 

В первенстве по стритболу среди производственных 
коллективов наша команда в составе Гурина Г.С., Бель-
ского И.В., Тарасова М.В., Долгова М.Н. заняла 3 место. 
В первенстве по шашкам третьими стали Аверьянов А.С. и 
Макарский И.К. А в гиревом спорте среди представителей 
трудовых коллективов Бурылин А.В., Нагаев В.И., Могулёв 
Д.А., Исаев П.В. поднялись на верхнюю ступеньку пьеде-
стала почета.  

Лучшими наши сотрудники в лице Ризванова А.К., Мак-
сакова А.А., Сундуковой А.А. были признаны и в настоль-
ном теннисе, а на соревнованиях по дартсу мы стали тре-
тьими.Турнир по настольному теннису 

памяти А.И. Лаврентьева

Первенство по шахматам

Антон Бурылин – чемпион по гиревому спорту 
в категории до 75 кг.

Начальник по физической подготовке и спорту Сергей Моисеенко:

Коллектив ЗАО «ЗЭТО» принимает участие в шествии на День народного единства

Коротко о главном


